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ACTA N°® 08 DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL 
08 DE AGOSTO DE 2019 

Buenos días, vamos a dar inicio a la Sesión Extraordinaria del día de hoy, 08 de Agosto del 2019, 
Señora Secretaria Ejecutiva del Consejo Regional Lic. Silvia Castillo Vargas. proceda a verificar el 
quórum reglamentario. 
Secretaria Ejecutiva menciona; buenos días Consejero Delegado, señores Miembros del Consejo, 
de conformidad con el Artículo 44° del Reglamento Interno del Consejo Regional se procederá a 
la verificación del Quórum Reglamentario. 

1. Clever Mario Mercado Méndez (Huancayo) 
2. Jorge Luis Buendía Villena (Huancayo) 
3. José Miguel Álvarez Rojas (Huancayo) 
4. Ximena Marieta López Castro (Concepción) 
5. David Estado Vargas (Jauja) 
6. Tatiana Erlinda Arias Espinoza (Tarma) 
7. Abimael Pascual Rojas Ticse (Junín) 
8. Jorge Victoriano Rojas Gamarra (Oroya) 
9. José Vander Villazana Flores (Satipo) 
10. Luis Carhuallanqui Berrocal (Satipo) 
11. Jesús Lara Guerra (Chanchamayo) 
12. Versael Díaz Gallardo (Chanchamayo) 
13. Saúl Arcos Galván (Chupaca) 

SECRETARIA EJECUTIVA:  Señor Consejero Delegado se ha comprobado el Quórum 
Reglamentario para dar inicio la presente Sesión Ordinaria. 

Se dispensa la lectura del Acta Anterior por: POR UNANIMIDAD / POR MAYORÍA: 
Fundamentación de Votos en Contra /Abstención. 

Seguidamente se pide la aprobación del Acta N° 07 de la Sesión Extraordinaria de fecha de 26 de 
Junio del 2019. 

Si estamos de acuerdo sírvanse levantar la mano... Por UNANIMIDAD - se aprueba el Acta de 
Sesión Extraordinaria de fecha 26 DE JUNIO DEL AÑO 2019. 

Ojo si habría observaciones: La Secretaria Ejecutiva tomara nota de las observa 
en el Acta. 

CONSEJERO DELEGADO:  Se va a pasar a la siguiente Estación. 

SECRETARIA EJECUTIVA:  Menciona, que corresponde a Estación de Orden 
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ESTACIÓN DE ORDEN DEL DÍA:  
Artículo 80°.- En la Orden del Día se debatirán y votarán en primer término los temas 
señalados en la Agenda, luego los que durante la sesión hubieran pasado a esta estación. 
El Consejero Delegado establecerá el orden en que se debatirán, de acuerdo a su 
naturaleza y/o urgencia, a menos que por acuerdo del Consejo se priorice algún pedido o 
informe. 
Artículo 81°.- En la estación de Orden del Día los miembros del Consejo Regional 
fundamentarán y sustentarán sus informes y/o pedidos que hubieren pasado a esta 
estación. 
Los Presidentes de Comisiones o sus representantes sustentarán los dictámenes. 
Artículo 82°.- Ningún Consejero Regional podrá intervenir en un mismo asunto más de 
dos veces, excepto el autor del proyecto dictamen o pedido, para formular aclaraciones o 
responder preguntas. 
En caso de ser varios los autores, designarán a uno para la sustentación. Ninguna 
intervención podrá exceder de cinco (5) minutos. Si la naturaleza del punto en debate lo 
requiriese, el Consejero Delegado o quien dirija el debate podrá conceder un lapso 
adicional al Consejero Regional que lo solicite. 
Artículo 83°.- Las intervenciones deberán concretarse al punto en debate y no se admitirá 
diálogo entre los Consejeros Regionales, que se dirigirán siempre a quien Presida la 
Sesión. Un miembro del Consejo Regional podrá solicitar interrupción por intermedio del 
Consejero Delegado, la cual se hará efectiva cuando sea concedida por quien tiene el uso 
de la palabra. La interrupción así concedida no podrá exceder de dos (02) minutos, tiempo 
que será descontado del que le corresponde al Consejero que concedió la interrupción. 
Artículo 84°.- Los miembros del Consejo Regional podrán solicitar, con Acuerdo de 
Consejo, pase a las Comisiones de algún tema en debate. Con el conocimiento del o los 
dictámenes se proseguirá con el debate en la siguiente Sesión. 

PRIMER PUNTO: OFICIO N° 560.2019-GRJ/GR. ASUNTO: SOLICITO LICENCIA SIN GOCE 
DE HABER, SUSCRITO POR EL DR. VLADIMIR ROY CERRON ROJAS - GOBERNADOR 
REGIONAL.  

SECRETARIA EJECUTIVA:  Menciona que como único punto se tiene el Oficio N° 560-2019-GRJ, 
suscrito por el Dr. Vladimir Roy Cerrón Rojas, con asunto solicito licencia sin goce de 
remuneraciones. 

CONSEJERO DELEGADO:  Menciona que el punto único de agenda es el Oficio N° 560-2019- 
GRJ. 

CONSEJERA TATIANA ERLINDA ARIAS ESPINOZA:  

1. Solicita al pleno de consejo que después del debate del tema en mención, la votación se 
realice de forma nominal y no de forma de mano alzada. 

CONSEJERO DELEGADO:  Indica que se debe actuar de acuerdo al Reglamento Interno de 
Consejo Regional y se debe dar cumplimento a ello. 
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SECRETARIA EJECUTIVA:  Indica que el Capítulo V de las sesiones extraordinarias, según el 
artículo 88° señala "Las sesiones extraordinarias también se realizan para tratar sobre la 
aprobación de presupuesto participativo o sus modificaciones de los casos establecidos de los 
primeros días de cada año para programar (...). Asimismo, en las sesiones extraordinarias solo se 
pueden tratar asuntos inherentes a la administración e interés general que los ciudadanos o las 

< „ o 	organizaciones lo soliciten previo acuerdo al Consejo. 
> -J 

w 
d 	CONSEJERO DELEGADO:  Conforme al contexto mencionado por la Secretaria Ejecutiva, invita 

tr, 
o 	a los Consejeros Regionales para que puedan hacer uso de la palabra respecto al Oficio N° 560- 

2019-GRJ, suscrito por el Dr. Vladimir Roy Cerrón Rojas, con asunto solicito licencia sin goce de 
remuneraciones. Asimismo el presente documento está dirigido a mi persona, de conformidad con 
lo prescrito en el Artículo 24° del D.L. 276 en concordancia con el D.S. N° 005-90-PCM: Art. 110°, 
inc, b), mediante la presente recurro a su Despacho a fin de SOLICITAR AL PELNO DE CONSEJO 
SE LE OTORGUE LICENCIA SIN GOCE DE REMUNERACIONES POR EL TERMINO DE 
SESENTA Y CINCO (65) DIAS, por motivos que su persona a la fecha cuenta con procesos 
judiciales seguidos en su contra por la presunta comisión de delitos contra la administración 
pública, procesos en los que le es necesario organizar su defensa, puesto que es un derecho 
constitucional a la defensa, para no quedar en estado de indefensión, derecho que también implica 
al asesoramiento y patrocinio de un abogado defensor durante todo el tiempo que dure los 
procesos en su contra. 

(
E 

.9 c5, 
c> 

< CC > 
SECRETARIA EJECUTIVA:  Indica que conforme al artículo 62° del Reglamento Interno del 
Consejo Regional, señala las votaciones pueden efectuarse de la siguiente manera: a) levantando 
la mano, b) poniéndose de pie, c) en forma nominal d) secreta. Además, la primera y la segunda 
forma se usarán indistintamente en todos los casos no exceptuados. Finalmente, la tercera y 
cuarta, cuando por excepción lo solicite el Consejero (a) Delegado(a) o algún Consejero Regional 

-g. 	y lo apruebe la mayoría de los asistentes. Un miembro del Consejo Regional podrá pedir que se 
rectifique una votación, en cuyo caso se repetirá, variando la mecánica de votación, si se pidiese 
una segunda rectificación se procederá siempre que lo aprueben la mayoría de los concurrentes. 
Por lo que le voto nominal se deberá consignar los nombres de los que votan. 

CONSEJERO ABIMAEL PASCUAL ROJAS TICSE:  

1. Indica que no estamos en el momento de pedidos, por lo que ya se debería tratar el 
tema conforme lo estipula el Reglamento. 

CONSEJERO DELEGADO:  Somete a votación. Levanten la mano los Consejeros Regionales que 
estén de acuerdo que la votación en esta sesión extraordinaria sea de forma nominal. 5 votos a 
favor, 7 votos en contra. (OBSERVACIÓN: No se sustentó los votos en contra de los Consejeros 
Regionales: Luis Carhuallanqui Berrocal, Abimael Pascual Rojas Ticse, Jorge Victoriano Rojas 

CONSEJERO JOSE VANDER VILLAZANA FLORES:  

1. Que se debería considerar el pedido de la Consejera Tatiana Arias Espinoza, que el voto 
sea de forma nominal. 
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Gamarra, Clever Mercado Méndez, Jorge Luis Buendía Villena, Jesús Lara Guerra, Ximena López 
Castro). 

CONSEJERO DAVID ESLADO VARGAS: 

g 1. Menciona que esta sesión constara en acta, ya que es un tema importante por lo que el 

	

> 
111 	 voto nominal su debería ser considerado. <  

0 ffij 

	

11) Ci 	CONSEJERO ABIMAEL PASCUAL ROJAS TICSE:  o 

1. Menciona que existe una sentencia. Pregunta ¿la sentencia ha ingresado ha sido 
notificado al Gobierno Regional y Consejo Regional conforme a ley? 

SECRETARIA EJECUTIVA:  Señor Delegado al Consejo Regional no ha ingresado ningún 
documento con el tenor que ha mencionado el Consejero Abimael Rojas Ticse. 

CONSEJERO JOSE MIGUEL ALVAREZ ROJAS:  

1. Manifiesta que en sus manos tiene el cargo y el SISGEDO, en el cual el día 07 de agosto 
de 2019 el abogado José Luis choco Jiménez ha mandado al despacho de la gobernación, 
donde pide la suspensión del Dr. Vladimir Cerrón, por el cual si se tiene conocimiento por 
parte del Gobierno Regional de Junín, asimismo según el SISGEDO y la información que 
se le dio en mesa de partes que este documento ya lo tiene la secretaria del Gobierno 
Regional, por lo tanto quiero poner de conocimiento que esta sentencia ya está notificado 
en esta sede. 

CONSEJERO DELEGADO:  Menciona que si van a hacer sus apreciaciones sea de manera 

	

g 
= 	analítica dentro el marco administrativo, por lo que el día lunes se presentó este documento, el 

cr 53' 

	

cr 	otro documento ingreso el día de ayer. Asimismo, cualquier ciudadano está en la capacidad de 
 t O 'th 	presentar documentos ante el Consejo Regional. 

o 
SECRETARIA EJECUTIVA:  Repito Consejero Delegado que Consejo Regional según el debido 
procedimiento no ha llegado ningún documento con el tener que están pronunciando. 

CONSEJERA TATIANA ERLINDA ARIAS ESPINOZA:  

1. Menciona que haciendo la revisión del documento presentado por el Dr. Vladimir Roy 
Cerrón Rojas, él solicita licencia sin goce de haber por 65 días, tomando en cuenta la Ley 
Orgánica de Gobiernos Regionales en el capítulo III, artículo 23°, señala que El 
Vicepresidente Regional reemplaza al Presidente Regional en casos de licencia 
concedida por el Consejo Regional, que no puede superar los 45 días naturales al año, 
por ausencia o impedimento temporal, por suspensión o vacancia, con las prerrogativas y 
atribuciones propias del cargo. Cumple funciones de coordinación y aquellas que 
expresamente le delegue el Presidente. Percibe la remuneración correspondiente a su 
cargo, sin derecho a dietas. Sin embargo, acá está solicitando por 65 días, por lo que 
estaría vulnerando la normativa. Asimismo, la Secretaria Ejecutiva menciona que no ha 
ingresado ningún documento de manera formal al Gobierno Regional de Junín, si bien es 

= 

S.1 
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cierto la audiencia es publica, por ende, seria función del Consejo Regional solicitar al 
juzgado. 

CONSEJERO DAVID ESLADO VARGAS:  

1. Indica al Consejero Delegado, que si conoce una Sentencia N° 041-2019 que ha dictado 
el 5to juzgado penal unipersonal, donde sentencian al Dr. Vladimir Cerrón Rojas. 

CONSEJERO ABIMAEL PASCUAL ROJAS TICSE:  

1. Menciona que este tema ha sido aclarado por la Secretaria Ejecutiva, donde menciona 
que este tema no ha ingresado, el cual se da validez como un único de punto que se debe 
debatir 

CONSEJERO DELEGADO:  Menciona que si se ha enterado por los medios de información sobre 
el tema, por lo que estos medios no es una notificación formal, por lo que el órgano independiente 
del Gobierno Regional es el Consejo Regional, siendo que no ha recibido ningún documento. 

CONSEJERO ABIMAEL PASCUAL ROJAS TICSE:  

1. Respecto, a lo mencionado por la Consejera Tatiana esa solicitud está de acuerdo al 
Decreto Supremo N° 276, efectivamente si concuerda con lo que indica, sin embargo 
conforme al Reglamento de la Ley de Bases de la Carrera Administrativa y de 
Remuneraciones — D.S N° 005-90-PCM, en su artículo 115° señala que la licencia por 
motivos particulares podrá ser otorgada hasta por noventa (90) días, en un periodo no 
mayor de un año de acuerdo con las razones. Existiendo una contraposición de leyes. 

CONSEJERO JOSE VANDER VILLAZANA FLORES:  

1. Menciona que como Consejero Delegado no ha respondido la pregunta del Consejero 
David Eslado, asimismo se habla de otorgar una licencia, por lo que la norma solo otorga 
la licencia a funcionarios en ejercicio, por lo que pregunta si el Dr. Vladimir Cerrón es una 
autoridad o dejo de ser autoridad. 

CONSEJERO DELEGADO:  Indica que va responder por última vez, el tema se entera por los 
medios de comunicación, mas no de una manera formal. En segundo lugar, a las 03:28 se solicita 
al Consejo Regional la licencia sin goce de remuneraciones. 

CONSEJERO JORGE LUIS BUENDIA VILLENA:  

1. Indica, que cada este pleno no es un circo, el cual se hará respetar a la agenda única. 

CONSEJERO JORGE VICTORIANO ROJAS GAMARRA:  

1. Menciona, que el día de hoy se ha citado con un único punto de agenda, el cual es si 
procede o no procede la licencia sin goce de haber del Dr. Vladimir Cerrón Rojas. Se debe 
tener en cuenta que en los sistemas normativos hay dos clases de empleados públicos, 
unos elegidos y el otro empleado público que es de carrera, por lo que solo el Consejo 
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Regional tiene la responsabilidad de tratar el tema del Gobernador en este momento. 
Finalmente, no hemos sido notificados formalmente. 

CONSEJERO JOSE MIGUEL ALVAREZ ROJAS:  

1. Indica, que el día de ayer se acercó a la Oficina de Consejo Regional, y la secretaria le 
menciono que no había ningún documento respecto al tema. El cual quiero denunciar y 
dejar sin efecto esta sesión porque existe falsedad de documentos. Asimismo, revise la 
relación de los SISGEDOS y que efectivamente el documento ingreso el día 07 de agosto 
de 2019, por lo que no se estaría hablando de un documento que ingreso el día 05 de 
agosto. Finalmente es un tema que se está direccionando. 

CONSEJERO CLEVER MARIO MERCADO MENDEZ:  

1. Menciona, que es un tema delicado, el cual se debe de trata con responsabilidad, 
asimismo se habla de fechas, de días y de sentencia, el cual no hay ningún documento 
que se haya notificado formalmente a este Consejo, acá debemos de determinar la 
cantidad de días para dar la licencia al Dr. Vladimir Cerrón. 

CONSEJERO LUIS CARHUALLANQUI BERROCAL:  

1. Menciona que la oposición se ha reunido antes de entrar a la sesión, ya que están 
opinando sin fundamentos respecto al tema, además en esta sesión solo hay un punto de 
agenda el cual ya deberíamos centrarnos al tema. Por lo tanto, debemos regimos al D.S 
005-90-PCM y centrarnos al tema. 
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< 8 CONSEJERO DAVID ESLADO VARGAS:  

w 
o 12 	1. Indica que pasaría si se consciente la licencia para el Dr. Vladimir Cerrón. Pregunta. ¿A 

partir de que día se estaría otorgando esta licencia al Dr. Vladimir Cerrón? 

CONSEJERO DELEGADO:  Se estaría contando a partir de la aprobación de la licencia ante este 
pleno de Consejo Regional. 

(7) 	CONSEJERO JOSE VANDER VILLAZANA FLORES:  
:3 co 	

1 Menciona, que están dejando de lado la opinión del Consejero José Miguel Álvarez, ya 
que él está hablando con documento en mano, sin embargo no toman en consideración 
las pruebas. Asimismo, el Dr. Vladimir Cerrón ya dejo de ser gobernador desde que se 
emitió su sentencia, la preocupación es que se debería investigar a fondo del cómo se 
manipulo estos documentos. 

CONSEJERO ABIMAEL PASCUAL ROJAS TICSE:  

1. Pide que no se debe caer en especulaciones. Por lo que el tema del debate es otro y todo 
tiene su momento. El cual se debería otorgar los 45 días de licencia al Dr. Vladimir Cerrón. 
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CONSEJERO DAVID ESLADO VARGAS:  

1. Señala que en este tema se pide pruebas, documentos, sugiero que más adelante en 
otros temas también debería ser lo mismo. Por lo que si fuera una especulación el Dr. 
Vladimir Cerrón no estaría en clandestinidad, asimismo pide que se investigue a fondo 
sobre los documentos manipulados. 

2. Menciona que en estas situaciones se deberían estar en torno a los documentos, es decir 
a las pruebas que está demostrando el Consejero José Miguel Álvarez, además nos 
deberíamos basar a la sentencia del Dr. Vladimir Cerrón ya que es importante valorar el 
tema judicial. Finalmente, no se podría conceder licencia a una persona que esta 
inhabilitada. 

CONSEJERO ABIMAEL PASCUAL ROJAS TICSE:  

1. Señala que el consejo tiene que evaluar este pedido del Dr. Vladimir Cerrón, ya que al 
presentar el documento se encontraba en su pleno derecho, así como sus facultades que 
le compete se deberá responder conforme a ley. 

CONSEJERA TATIANA ERLINDA ARIAS ESPINOZA:  

1. Menciona que inicialmente pregunto si el documento ingreso el día lunes, ahora el jueves 
recién se está tratando el tema, por lo que es responsabilidad de este Consejo Regional 
solicitar al Poder Judicial la información correspondiente para poder discutir del tema de 
la licencia del Dr. Vladimir Cerrón, asimismo cuando se entra a la página del Poder Judicial 
se puede ver las resoluciones que emiten los juzgados, además muchas veces se pido 
que para estos temas se tenga presente al Asesor Legal para no incurrir en un error como 
consejeros y tomar una buena decisión. Finalmente se debería tener dicha sentencia, para 
no estar debatiendo un tema de licencia sino un tema de suspensión temporal. 

CONSEJERO DELEGADO:  Indica que el tema a tratar es un documento que entro antes de la 
sentencia, no después de la sentencia, por tanto, pide hacer un mejor análisis. 

CONSEJERO CLEVER MARIO MERCADO MENDEZ:  

1. Señala que la Consejera Tatiana Arias menciona que es una sentencia firme, el cual se 
conoce que ya no se tendría nada que hacer respecto al tema. Por lo que no está 
diferenciando bien los términos. Existe la apelación. 

CONSEJERO JOSE MIGUEL ALVAREZ ROJAS: 

1. Menciona que hará su descargo, señalando que todos afirman que el documento entro el 
día 05 de agosto sin embargo este documento tiene un trámite de portal 1 con código N° 
3553158, además existen documentos antes y después de este mismo, por otro lado, con 
fecha 07 de agosto están los mismos documentos, siendo el único documento alterado 
del Dr. Vladimir Cerrón Rojas. Por tanto, pide que se investigue sobre los documentos 
falsos y se sancione a quienes corresponda. 
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CONSEJERO DELEGADO:  Se suspende la sesión por un periodo de 5 minutos. 

CONSEJERO DELEGADO:  Siendo las 04:54 p.m. se reinicia la Sesión del Consejo Regional por 
lo que solicita a cada uno de los Consejeros Regionales continuar con el debate y pide el uso de 
la palabra a cada uno de ellos para someter a votación el pedido Gobernador Regional. 

CONSEJERO DAVID ESLADO VARGAS: 
° 3o 1. Menciona que de conformidad con la Ley Orgánica de Gobiernos Regionales Art. 30 inc.3 

 d 
w 	se refiere a que si se tiene el caso del Gobernador Regional el cual tiene una Sentencia 

cr) 	 Judicial procedería la suspensión o la inhabilitación, siendo no el caso del debate porque 
se tiene una solicitud de licencia, pero es necesario hacer referencia para conocimiento. 

o  CONSEJERO JORGE VICTORIANO ROJAS GAMARRA:  

1. Menciona que si bien es cierto existe una sentencia en primera instancia que condena al 
Gobernador de 4 años 8 meses y un año de inhabilitación, es en primera instancia, esta 
medida que el juez está ejecutando esta sentencia es provisionalmente, porque esta va 
tener que subir a una segunda instancia donde puede confirmar o revocar, es más el 
inculpado puede utilizar una tercera instancia que es la Corte Suprema un vez que la 
Corte Suprema le da la razón al estado ahí recién es cosa juzgada, es más se puede 
presentar un habeas corpus para ver si se ha llevado un debido proceso o no. 

CONSEJERO VERSAEL DIAZ GALLARDO:  

1. Indica que hablando de la suspensión lógicamente es mientras dure el proceso, lo que 
pasa es que la institución no puede quedar sin Gobernador y justamente esa es la 
preocupación de toda la población entonces en ese sentido se le tendría que emitir el 
acuerdo al que se arriba al Jurado Nacional de Elecciones el acuerdo, asimismo las 
resoluciones en este caso al vicegobernador porque existe responsabilidad. Señala 
también que quede en claro no se está en contra de ninguna licencia, si no que una cosa 
va vinculada con la otra como corresponde la sentencia. 

CONSEJERO JOSE VILLAZANA FLORES:  

1. Señala que para que quede claro las cosas, lo que ha presentado el señor Vladimir Cerrón 
el día 5, existe una presunta manipulación de documentos ello se va investigar, por tanto 
que quede claro que hoy se va a votar como se ha acordado, según el tema aquellos que 
votan a favor y en contra. Sin embargo, si se comprueba la manipulación de acuerdo a la 
documentación que se va incrusillar quedaría sin efecto la votación de algunos que hoy 
van a votar a favor de la licencia del señor Vladimir Cerrón. 

CONSEJERO DELEGADO:  Menciona que eso es materia de discusión en el momento que se 
da esa naturaleza. 
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CONSEJERO CLEVER MARIO MERCADO MENDEZ:  

1. Señala, que se debe trabajar respecto al punto de agenda y no con suposiciones; es decir 
se debe basarse a lo que está estipulado en el reglamento. 

CONSEJERO ABIMAEL PASCUAL ROJAS TICSE:  

1. Menciona, que no se debe caer en esos temas porque efectivamente si revisáramos la 
precedencia de ingreso de todo los documentos no son peritos, no se podría decir si es o 
no es, fue correcto o no, en este momento, por tanto cree que es válido la investigación 
que se tenga que hacer, pero la agenda de esta sesión fue para que se toque el tema de 
la licencia, sin generar especulaciones sino centrarse en base a la documentación que se 
tiene para otorgar o no la licencia. 

CONSEJERO LUIS CARHUALLANQUI BERROCAL:  

1. Pide disculpas a nombre de todos, de su persona ante toda la prensa y a toda la región. 
2. Manifiesta que le gustaría debatir ya la licencia del Gobernador sobre si le corresponde o 

no los 45 días que ha pedido. 

CONSEJERO JORGE LUIS BUENDIA VILLENA: 

1. Indica, que se une a las disculpas del caso ante la prensa por el comportamiento de todos 
los consejeros ya que son representantes de las provincias de dónde vienen o de donde 
fueron elegidos, por lo que no se debe permitir esos comportamientos que manchan la 
honra del consejo. Por lo que pide que ya habiendo escuchado el debate y habiendo 
hablado varias veces sobre el tema, pide que por favor se lleve a cabo la votación. 
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CONSEJERO JOSE MIGUEL ALVAREZ ROJAS:  

1. Indica, que quiere explicar bien claro si es que no se discutirían el día de ingreso ni la hora 
de ingreso él no tendría por qué mostrar el SISGEDO porque al final está en su ejercicio 
de derecho el Gobernador, aunque sea puede ingresar el día de hoy, la discusión ha sido 
el día que ingresa y la hora, el SISGEDO no señala eso, por ello al final ya es decisión y 
responsabilidad de cada consejero, si pese a la advertencia que está dando al consejo ya 
no votan es responsabilidad de cada uno, y solamente para que aclarare un punto, fuera 
del tema del SISGEDO que se encontró la irregularidad, el tema es que menciona el 
consejero Villazana que van a dar una licencia que va correr desde el momento en que se 
aprueba si es que se aprueba claro para adelante, y ahora que no se tiene autoridad que 
el documento en curso que esta ejerciendo su derecho, el que lo pide la licencia el día de 
hoy es el Gobernador Regional el que entonces fue Vladimir Cerrón, pero el día de hoy 
con la licencia dictada el lunes ya no lo es , entonces como están dando una licencia 
después de su ejercicio de su derecho de aquí para adelante si el ya no es autoridad, 
entonces que quede constancia en este Consejo Regional que esa decisión no tiene 
respaldo ni tiene base para poder decidir en ese aspecto. 
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CONSEJERO ABIMAEL PASCUAL ROJAS TICSE: 

1. Pregunta si el consejero José Miguel Álvarez, es perito de SISGEDO, si él ha hecho el 
peritaje, si puede manifestar con conocimiento, ya que el habla de documentos falsos, 
entonces puede decirse que eso ha sido manipulado sin haberse hecho el peritaje 
correspondiente solo porque se está viendo que el documento dice 5 de agosto, si se 
revisa los otros documentos, de repente es así como se maneja el sistema y no sabe en 
esos momentos por lo que no se puede debatir, entonces pregunta si el conoce el sistema, 
si ha hecho el peritaje, si conoce de sistemas, si se ha capacitado en ese tema y si tiene 
sustento de los documentos falsos y por ello insta al consejo que el consejero Miguel 
Álvarez demuestre esa documentación falsa, si tiene conocimiento porque él lo ha 
asegurado. 

CONSEJERO JOSE MIGUEL ALVAREZ ROJAS: 

1. Responde, que no es perito, pero si le interesa el desarrollo y el buen futuro de su 
población, si no le importaría ni siquiera se daría el lujo de hacer eso, no se demoraría en 
observar, vendría y votaría, como una vez en la prensa se mencionó que para eso no más 
le pagan, pero él trabaja porque le interesa y si es que alguien sabe la hora y la razón no 
tendría que hacer nada de esto ya que no es el indicado, pero hay una adulteración de 
documentos si es que da lugar a un proceso por lo que debería haber una investigación y 
un proceso; para recién ahí someter a una votación, ello da lugar para investigar, por tanto 
hay un precedente y si el no advierte como consejero entonces para que fue elegido como 
fiscalizador. 

CONSEJERO JOSE VANDER VILLAZANA FLORES:  

1. Indica, que sobre el tema del SISGEDO entiende la posición del consejero Abimael ya que 
es posición del oficialismo es decir que tiene que defender siempre a rajatabla, aca existe 
algo que se tiene que investigar ya que se ha manipulado presuntamente por tanto se 
debe investigar mas no deben decir que no tiene hacedero legal, la investigación va llegar 
a un punto, y bueno ya se está redundando en el mismo tema ya que escucha por tercera 
vez si es perito o no es perito para eso está la investigación para esos son consejeros si 
esto es verdadero o falso se va llegar a la verdad no porque tanto miedo. 

CONSEJERO VERSAEL DIAZ GALLARDO:  

1. Menciona, que en realidad se está redundando, y cree que las cosas ya están bien claras 
lo que el consejero Álvarez ha expuesto sobre la mesa ya los miembros del consejo 
regional serán responsable de su voto, de modo que el momento que van a emitir el voto 
cada uno será responsable. 

CONSEJERO JORGE VICTORIANO ROJAS GAMARRA:  

1. Manifiesta, que quiere hacer recordar al consejero Miguel quien afirmo que el documento 
es falso a la carta del doctor, mas no dijo que en el trámite hay algo oscuro afirmando que 
el documento es falso ahí viene el problema. 
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CONSEJERO JESUS LARA GUERRA:  

1. Indica que habiendo escuchado muy atento todas la opiniones invita a revisar las 
funciones como consejeros regionales y uno de los deberes es fiscalizar denunciar y no 
valerse del micrófono en querer hacer polémica y si se ve un documento que no está 
acorde y tenga duda, se debe denunciar para que se haga una investigación, si ve un 
funcionario no está cumpliendo con sus funciones ahí está la evidencia las cámaras se 
debe denunciar no solo dice sino con todas las atribuciones como consejero se debe de 
denunciar y pide madurez y centrarse al tema de la licencia si se otorga o no la licencia. 

CONSEJERO JOSE MIGUEL ALVAREZ ROJAS: 

1. Indica que sí lo dijo y si quiere escuchar en los términos que quiere escuchar se está 
hablando de adulteración de documentos y si ese documento esa manipulación se 
comprueba que no ha sido ingresado digan que palabra se tiene que utilizar, él está dando 
advertencia al consejo puesto de esa decisión se está votando y si el no advierte si no lo 
dice quién lo va decir , si siguen haciendo alusiones de su persona nunca se va terminar, 
si ya se ha decidido y no quieren hacer proceso de investigación ya bueno el consejo 
regional tiene voz y voto ya es decisión responsabilidad de cada uno de sus miembros 

CONSEJERO DELEGADO:  Menciona que es pertinente felicitar al consejero por su cambio de 
fundamentación ya que no es falso entonces ahora es manipulación por tanto se tiene que aclarar. 
En todo caso. Somete a Votación: 

z 
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o 
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o 

CONSEJERO JORGE LUIS BUENDIA VILLENA:  

- 	1. Indica que hay un punto del tema de debate en sí, lo que se debe de precisar son los 45 

o
= 1> 	 días o 65 días, se están basando a otros temas y no se basan en si al documento. ‹. 

CONSEJERO 	DELEGADO:  Menciona que para que someta a votación va a resumir la propuesta 
en primer lugar hay normas contrapuestas y por ende el Decreto Supremo N° 276 dice que el 
Gobernador Regional puede tener hasta 90 días, la Ley de Gobiernos Regionales señala en el 
artículo 30 que el vicegobernador regional no puede asumir más de 45 días el cargo como 
Gobernador, entonces la norma y la ley se está contraponiendo, entonces lo pertinente es darle 
los 45 días, salvo parecer del consejo. 

-L1 u, 
CONSEJERO VERSAEL DIAZ GALLARDO:  

1. Indica cuestión previa, que hay un documento, hay una solicitud y en la solicitud dice 
claramente 65 días y si él lo ha puesto 65 días se debe de respetar. 

CONSEJERO ABIMAEL PASCUAL ROJAS TICSE: 

1. Indica que, de acuerdo al Reglamento del Decreto de Ley, el cual alude sobre el 
Gobernador sobre su licencia el consejo tiene que evaluar de acuerdo a las condiciones, 
hace lectura del decreto: "Se puede dar hasta 90 días" sin embargo el Gobernador ha 
solicitado licencia por 65 días en un año de acuerdo a las razones que exponga y él está 
exponiendo las razones, y las necesidades de servicio en ese sentido, si la necesidad de 
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servicio se va contraponer en el ejercicio del servicio del vicegobernador los 45 días, 
entonces no se les puede dar los 65, el consejo tiene que evaluarlo, por tanto solo se le 
debe dar los 45 a pesar que ha solicitado los 65 porque por la misma necesidad de servicio 
de que siga ejerciendo y no puede ejercer se tiene que retener esa cantidad de días. 

CONSEJERO CLEVER MARIO MERCADO MENDEZ:  

1. Indica, que el consejo va dar la licencia en función a la realidad y a la institución y 
concuerda que por cuestiones que enmarca su desarrollo se debe de dar por 45 días. 

CONSEJERO DELEGADO:  Menciona, que hay dos posiciones una por 45 y otra por 65 días, 
pregunta si hay alguna propuesta más distinta diferente a lo propuesto. No habiendo más 
propuestas. Somete a Votación. Levanten la mano los Consejeros Regionales que estén de 
acuerdo que el Consejo Regional le conceda la licencia sin goce de haber por motivos particulares 
al señor Vladimir Cerrón Rojas por espacio de 45 días sírvase levantar la mano. 

CONSEJERO VERSAEL DIAZ GALLARDO:  

1. Indica, cuestión previa, se tiene que plantearse bien las cosas y se está evaluando una 
cosa es dos días, tres días, otra cosa es la autorización. 

CONSEJERO DELEGADO:  Menciona que hay una solicitud de licencia sin goce de 
remuneraciones y se tiene que votar si se concede la licencia o no, eso es todo, la duda es 45 o 
65 en todo caso pidan si se concede o no se concede. 

CONSEJERA TATIANA ERLINDA ARIAS ESPINOZA: 
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• o 	1. Menciona, que mejor se haga dos votaciones, la primera será si se da o no se da la licencia 
2, á o 	 correspondiente. y luego la cantidad de días por los cuales se otorgaría la licencia. 
- ó 

<5 CONSEJERO DELEGADO:  Somete a votación. Levanten la mano los Consejeros Regionales que 
estén de acuerdo en conceder la licencia sin goce de haber al doctor Vladimir Cerrón Rojas. 
Sírvanse levantar la mano. 7 votos a favor, 5 en contra. 

En contra: 

CONSEJERO JOSE VANDER VILLAZANA FLORES:  

1. Indica que el señor Vladimir dejo de ser autoridad regional el día lunes y hoy por hoy ya 
no es autoridad entonces no puede avalar algo que no se ajusta a las leyes. 

CONSEJERO VERSAEL DIAZ GALLARDO:  

1. Menciona, por la presunta manipulación de ingreso de la presentación del documento. 

CONSEJERO JOSE MIGUEL ALVAREZ ROJAS: 

1. Menciona, que la presunta manipulación obedece a que el trámite por más administrativo 
que sea no daría lugar. 
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CONSEJERO DAVID ESLADO VARGAS:  

1. Indica que dado en este instante y que hoy es 8 de agosto se está aprobando la licencia, 
existiendo una sentencia que es la 041, la cual prácticamente lo inhabilita al Doctor 
Vladimir Cerrón Rojas, por tanto, cree que no es apropiado ni hay sustento en otorgar la 

z o  

	

o 	licencia. 
w o  

	

o w 
	

CONSEJERA TATIANA ERLINDA ARIAS ESPINOZA: 
o o n o 

	

z 	1. Indica que existiendo una sentencia y existiendo también una orden de captura en contra 
del Gobernador Regional y dando a conocer el consejero Miguel Alvarez el precedente de 
haber una presunta manipulación de documentos. 

CONSEJERO DELEGADO:  Somete a votación. Levanten la mano los Consejeros Regionales que 
estén de acuerdo en conceder la licencia por 45 días al doctor Vladimir Cerrón Rojas. Sírvanse 
levantar la mano. 7 votos a favor. 

Los que están de acuerdo por 65 días. O votos. 

SECRETARIA EJECUTIVA:  Menciona que el Reglamento no contempla abstenciones, en todo 
caso sugiere que se reconsidere el pedido. 

CONSEJERO JOSE MIGUEL ALVAREZ ROJAS:  

1. Indica que el problema es que se tiene un solo pedido y un solo hecho en la sesión 
extraordinaria que era la licencia del Gobernador por 65 días, se está interpretando de 45 
y 65 días y solo se debió votar eso y no puede haber lógica, porque ustedes dicen voten 
en contra de que si ni siquiera han aceptado dar la licencia, eso es el problema se está en — 2-  

	

(.9 8. 	transquiversando el pedido y el documento es de 65 días es ahí donde todo se 

	

o 	transquiversa.  
11  

CONSEJERO DELEGADO:  Recomienda al consejero Versael pedir su reconsideración para que 
se debata y se vote. 

CONSEJERO VERSAEL DIAZ GALLARDO:  

	

- Irá 
	

1. Indica que retira el pedido. 
• b 

CONSEJERO DELEGADO:  Somete a votación. Levanten la mano los Consejeros Regionales que 
estén de acuerdo en conceder la licencia sin goce de haber al doctor Vladimir Cerrón Rojas por 
45 días. Sírvanse levantar la mano. 7 votos a favor, 5 en contra. 

En contra: 

CONSEJERO JOSE VANDER VILLAZANA FLORES:  

1. Indica, que no se tiene Gobernador desde el 5 de agosto y no puede avalar algo que no 
se ajusta a las leyes. 
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CONSEJERO VERSAEL DIAZ GALLARDO:  

1. Ratifica su voto de la primera votación. 

CONSEJERO JOSE MIGUEL ALVAREZ ROJAS: 

1. Indica, que no sabe a quién va a dar licencia si no hay quien está ejerciendo su derecho 
y obviamente por segunda razón y la más fuerte por la adulteración de documentos que 
se encuentra vinculante con la votación. 

CONSEJERO DAVID ESLADO VARGAS:  

1. Indica, que existe y para conocimiento de todo una sentencia N° 041-2019 establecido 
por el 5to Juzgado Penal, donde condenan al Dr Vladimir Cerrón Rojas a 4 años y 8 meses 
de pena privativa de la libertad y se le impone la pena de inhabilitación por un plazo de un 
año conforme al artículo 36 inciso 1 y 2 del Código Penal. 

CONSEJERA TATIANA ERLINDA ARIAS ESPINOZA: 

1. Indica, por la existencia de sentencia N° 041-2019-5-JUPE-CSJJU, por existir una orden 
de captura en contra del Gobernador Regional y porque existe el precedente que 
menciono el consejero José Miguel Álvarez Rojas. 

El Consejo Regional con el voto de la MAYORIA de sus miembros, emite el pronunciamiento 
siguiente: 
ACUERDO REGIONAL N°  376.2019-GRJ/CR 
ARTÍCULO PRIMERO:  CONCEDER, licencia sin goce de remuneraciones al Dr. Vladimir Roy 
Cerrón Rojas — Gobernador Regional de Junín, por un plazo de cuarenticinco (45) días naturales, 
desde el 06 de agosto al 19 de setiembre. Comunicar al Vicegobernador para las acciones que 
correspondan conforme al artículo 23° de la Ley N° 27867, Ley Orgánica de Gobiernos Regionales. 

CONSEJERO DELEGADO:  Pregunta por el siguiente punto de agenda. 

SECRETARIA EJECUTIVA:  Menciona que se agotaron los puntos de agenda. 

CONSEJERO DELEGADO:  No habiendo más puntos que tratar se da por terminado la Sesión 
Extraordinaria, siendo las (05:25 p.m.), se levanta la Sesión. 

LA OFICINA DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA DEL CONSEJO REGIONAL, CERTIFICA que la presente Acta, 
contiene en versión resumida y sintetizada del desarrollo de la Sesión de Consejo arriba indicada, transcrita de los DVDs (un) que 
obran en el archivo para su verificación 
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